SANTA MARTA DE TORMES

Un centenar de escolares recibe tratamiento odontológico con el convenio con la Universidad

Los beneficiarios son los niños empadronados de 6 a 14 años Los empastes, sellados y obturaciones son los servicios más demandados

EÑE | SANTA MARTA El Servicio Odontológico que ofrece la Concejalía de Bienestar Social de Santa Marta, a través del convenio que tiene firmado con la Clínica Odontológica de la Universidad de Salamanca, ha atendido durante este curso a 98 niños, la totalidad de los usuarios que solicitaron recibir este servicio, dirigido a niños de entre 6 y 14 años empadronados en

el municipio. El convenio, que dio comienzo hace ahora cinco años, lo ofre cen los alumnos de la licenciatu-ra en Odontología que se encuentran completando las prác-ticas aunque siempre bajo la su-pervisión de los profesores de la Universidad y que realizan los tratamientos a lo largo del curso escolar, en el horario de consul-

tas establecido. La mayoría de los servicios demandados han estado relacio nados con los empastes y las re-visiones, ya que muchos de los usuarios atendidos ya habían pasado con anterioridad por el servicio.

Otros de los servicios que más demandaron los usuarios de Santa Marta fueron los sellados de grietas y las obturaciones para restaurar los dientes. Asimismo, realizaron análisis para controlar la placa dental y así poder diagnosticar si los niños llevan una alimentación correcta. En los casos en los que se ob-servó que el deterioro de la sa-lud bucal de los pequeños podía deberse a la carencia de una ali-mentación sana y saludable, los profesionales realizaron las recomendaciones pertinentes a los padres y también se les asesoró en las tareas de higiene buco



Los escolares de 6 a 14 años son los beneficiarios del servicio. | EÑE

El objetivo es evitar problemas y mantener la correcta salud bucodental de la población infantil

dental para conocer cómo reali-zar la limpieza y con qué frecuencia.

De todos los servicios ofrecidos, algunos como las revisiones, limpiezas o informes son to-talmente gratuitos, mientras que el resto de tratamientos que quieran realizar cuentan con descuentos del 20% respecto a la tarifa establecida gracias al convenio firmado por el Ayunta-miento y que pretende mantener de cara al próximo curso para facilitar a las familias el coste de mantener la salud bucodental de sus hijos y evitar problemas

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



os niños del teatro de Albahonda IV representarán dos obras. I EÑI

El teatro y la música centran la próxima semana la IV Muestra de Artes Escénicas

El Avuntamiento de Carbajosa de la Sagrada inaugura-rá el próximo lunes la IV Muestra de Artes Escénicas que se celebrará en el muni-cipio durante toda la semana y que abrirán los 'Músi-cos del Torres' del IES To-rres Villarroel.

Una iniciativa de la Con-cejalía de Cultura de Carbaiosa que tiene como objetivo acercar a los ciudadanos del municipio diferentes formas de hacer y disfrutar el teatro

y la interpretación. En total, el programa in-

cluye cinco actuaciones, que tendrán lugar a las 20 horas en el salón de actos del Centro Cívico, que continuarán el miércoles, 1 de julio, con un concierto de jazz con Swing Manouche; el viernes, la protagonista será la Coral Polifónica 'Vicente Es-pinel' del municipio, dirigi-

da por José Luis Garvín. El fin de semana estará dedicado a los musicales con 'Tacirupeca, El Musical de los Cuentos Al Revés' y 'Un mundo en planetas', del Grupo de Teatro Infantil Al-bahonda IV.

Los niños inician las actividades de las semicolonias y el campamento de verano

Más de un centenar de niños de Carbajosa han iniciado las actividades organizadas por el Ayuntamiento para el vera-no, con el fin de ayudar a ocupar el tiempo libre y de ocio que tienen durante las vacaciones escolares estos meses y tam-bién para facilitar a los padres la conciliación de la vida familiar y laboral. Una programación en la que las semicolo nias y el campamento urbano se desarrollan en horario de mañana por quincenas con talleres variados en los que se busca el ocio y la diversión de los pequeños, pero también dar continuidad a la educación con actividades culturales y formativas con las que seguir desarrollando la imaginación y creatividad de los niños hasta los 14 años. I EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Graduación del Ciclo Medio de Peluguería Los alumnos de 2º curso de Ciclo Medio de Peluquería del Centro de Formación Profesional Hernández Vera protagonizaron la graduación final de sus estudiantes, que estuvieron arropados por compañeros, familiares y amigos que disfrutaron del acto. LENE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Fin de curso de los niños de la guardería

Los niños de la guardería de Doñinos de Salamanca celebraron su fiesta de fin de curso con actuaciones musicales e hicieron una demostración ante sus padres de las canciones aprendidas en clase con sus profesoras.